



Nous sommes partis à 10 heures et nous sommes revenus à 12 h 354.
Nous avons pris des photos de groupe en attendant. Au bout de 30 minutes, nous sommes rentrés dans la mairie. Nous avons suivi d'autres classes à l'étage et avons encore attendu.

Tout à coup, on s'est levé car le grand chef Raoni et les membres de sa famille et ceux qui les suivent pendant leur campagne sont entrés dans la salle.

Il a répondu en expliquant. Il y avait deux traducteurs, un du dialecte de Raoni au portugais puis un du portugais au français.

A la fin, le chef Raoni nous a passé un message qui signifie de préserver leur milieu et de garder les réserves naturelles. Nous les enfants qui après auront la planète entre nos bras, de bien garder cette planète.

Cela a été la plus belle journée de toute ma rentrée.

Matys (6^{ème})